

Ritterorden vom Heiligen Grab zu Jerusalem Schweizerische Statthalterei

6215 Beromünster Schweiz

Bethlehem, November 2020

Liebe Frau Dr. Krethlow-Benziger, Werte Mitglieder

der Schweizerischen Statthalterei,

Im Namen unserer Patienten und Patientinnen und deren Familien, möchte ich Ihnen sehr herzlich danken für die großzügige Spende, die Sie durch ROACO für die Beschaffung und Installation eines Langzeit-Elektroenzephalographie-Überwachungssystems (LTM EEG) und einer Überprüfungsstation für die Abteilung für Neurologie im Caritas Baby Hospital zur Verfügung gestellt haben. Wir schätzen Ihre Großzügigkeit und den Glauben an unsere Mission sehr. Nur durch Zuwendungen wie diese ist es möglich, die Kinder hier gut medizinisch zu versorgen, unabhängig von ihrer Religion und ihrer sozialen Herkunft.

Die beide Systeme ermöglichen eine genaue Diagnose neurologischer Störungen in der betroffenen pädiatrischen Bevölkerung und eine verbesserte Datenbank für Patienten mit neurologischen Störungen, was zu einem besseren langfristigen Behandlungsplan führt. Außerdem fördern die Systeme den Fernzugriff der pädiatrischen Neurologen für das Live-Streaming für die neurologische Überwachung des Patienten oder der Patientin, was zu einer rechtzeitigen Intervention und einer schnellen Reaktion auf die Bedürfnisse des Patienten oder der Patientin führt.

Dieses Angebot soll in den kommenden Jahren infolge des grossen Bedarfs noch ausgebaut werden sollen. Ihre grosszügige und nachhaltige Unterstützung des Caritas Baby Hospital trägt dazu bei, wichtige Lücken im palästinensischen Gesundheitssystem zu füllen und für alle Kinder in Bethlehem und in der Region zugängliche, qualitativ hochwertige medizinische Versorgung zu bieten. Dafür danken wir Ihnen sehr.

Herzliche Grüße aus Bethlehem,

Issa Bandak, CEO